

Muy buenas noches a todos.

Es un privilegio para mí, compartir la emoción de lo que significa este gran momento para todas estas preciosas niñas y sus familias.

Quiero felicitar a todas las banot mitzva por el fantástico proceso de aprendizaje y compromiso con nuestra identidad judía que culmina esta noche con este hermoso evento.

Nos han demostrado a todos que han puesto lo máximo de ustedes para lograrlo. Esa es la forma de encarar la Bat y la vida que las espera.

Sepan que, desde la Escuela, estamos todos muy orgullosos de ustedes y que siempre las vamos a apoyar para que se conviertan en mujeres protagonistas de su vida, emprendedoras y dueñas de su destino.

A todas y cada una, ¡Mazal Tov!

Quiero también esta noche hacer un enorme reconocimiento para el equipo de nuestra Escuela.

A todos los profesionales que han trabajado con tanto amor y compromiso para hacer posible esta celebración, gracias.

Gracias por tanta dedicación y tanto conocimiento compartido.

Gracias por pensar en el colectivo de las chicas y en cada una en particular.
Y sobre todo, gracias por privilegiar el contenido a las formas.
Porque aquí importa más el ser que el parecer.
Esa es la Escuela que somos.

Y por último quiero cerrar con un mensaje para las familias presentes, donde veo tanta gente querida:

Felicitaciones por estas niñas hermosas.

Y felicitaciones por este regalo maravilloso que le han hecho.

Porque la Bat es un regalo en sí mismo.

Qué es más valioso en estos tiempos que vivimos, que recibir el legado cultural judío, la pertenencia comunitaria y una identidad definida. Y que, al mismo tiempo, estos conceptos estén relacionados con este mundo que nos toca hoy.

En la Escuela Integral trabajamos para que nuestros estudiantes cuenten con todas las herramientas para vivir los desafíos de su tiempo. Pero sobre todo, trabajamos para que se encuentren a sí mismos y desde allí que se encuentren con el mundo. Para que lo disfruten y se nutran de la diversidad de la sociedad desde su identidad judía. Y esa identidad judía es lo que estamos juntos construyendo en esta noche.

Porque la educación es lo que somos.

¡Mazal Tov niñas y familias !

Gracias a todos.